

EM im Büro

Düsseldorf, 06.06.2012



Die Fußball-Europameisterschaft in Polen und der Ukraine begeistert erwartungsgemäß viele Fans. Die Mannschaft des DFB um Trainer Jogi Löw steht ohne verlorenes Qualifikationsspiel in der Endrunde. In der bevorstehenden Gruppenrunde finden einige Spiele schon um 18.00 Uhr statt. Da werden Arbeitnehmer mit Spätdienst das Nachsehen haben, denn sie sitzen zu dieser Zeit noch im Büro.

Und ARAG Experten müssen leider darauf hinweisen, dass selbst wenn es für die Deutschen um den Einzug in die nächste Runde geht, nicht einfach ein Fernseher oder Radio am Arbeitsplatz aufgestellt werden darf.

Fußballbegeisterte sollten sich daher vorher mit ihrem Chef um eine Regelung bemühen - etwa in Form einer schriftlichen Betriebsvereinbarung. Arbeit einfach liegen lassen, um Fußball zu gucken, ist aber auf keinen Fall drin, denn das kann sogar zur Abmahnung führen.

Rechtstipp herunterladen

ARAG SE
ARAG Platz 1
40472 Düsseldorf

Brigitta Mehring
Konzernkommunikation
Fachpresse / Kunden PR

Telefon: 02 11 / 9 63-25 60
Fax: 02 11 / 9 63-20 25
E-Mail:
brigitta.mehring@ARAG.de
Internet: <http://www.ARAG.de>

Dieser Rechtstipp als PDF – Jetzt herunterladen

Aufsichtsratsvorsitzender:
Gerd Peskes
Vorstand:
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),
Dr. Johannes Kathan,
Dr. Matthias Maslaton,
Werner Nicoll,
Hanno Petersen,
Dr. Joerg Schwarze
Sitz und Registergericht:
Düsseldorf, HRB 66846
USt-ID-Nr.: DE 119 355 995